
 

RESUMEN REUNIÓN PLATAFORMA POR EL MONTE ANDALUZ 25 SEPTIEMBRE 

 

Comenzamos la reunión con informaciones sobre el encuentro 

celebrado en Berrocal por el aniversario del pavoroso incendio 

de 2004 y con la problemática del sector corchero, haciendo 

incidencia en la falta de industria que le de al producto valor 

añadido y a la problemática de la seca. Asistimos y colaboramos 

en la presentación del libro sobre Sierra bermeja celebrado en 

Sevilla. Le hemos solicitado reunión a José Fiscal, antiguo 

consejero de medioambiente y actual jefe de gabinete en el 

Miteco.  

En la sección de educación permanente de tarifa dos alumnas 

con su profe han llevado un pequeño experimento de utilizar el 

alga invasora para combatir a la fitóftora con buenos resultados.  

Nos hemos puesto en contacto con ellos para ofrecerles 

colaboración. https://www.europasur.es/campo-de-

gibraltar/alga-invasora-estrecho-frena-seca-

alcornocal_0_2002262282.html 

Asistimos a las Jornadas sobre decaimiento forestal celebradas 

en Nerja y organizadas por la Pablo Olavide en estrecha 

colaboración con la Consejería. Se trata de estrecharla 

colaboración entre el sector investigador y el gestor. La inmensa mayoría de la asistencia 

fue investigadores y personal de la Junta. Preocupante el panorama que presentaron en 

relación al decaimiento de las masas de pinares. Se ve interesante seguir en contacto 

con este programa. 

Se informa de la situación de la dehesa, destacando la cantidad de pequeñas 

explotaciones ganaderas en extensivo que están pasando penurias económicas y que, 

de no darle solución, a través de un mejor reparto de subvenciones de la PAC, por 

ejemplo, están abocadas a la desaparición. También se informa sobre la estrategia del 

sector del toro de lidia de ligar la supervivencia de la dehesa al mantenimiento de su 

actividad. 

Se han aprobado los PORN de los parques naturales de Aracena, Sierra Norte y 

Hornachuelos, en ellos se disminuye la carga ganadera por hectárea, asunto que 

valoramos positivo pues ayudará a la regeneración de la dehesa.  

En el asunto de las Jornadas que tenemos pendientes, la de Matorral a celebrar en 

Almería se aplaza hasta primer trimestre de 2025 y la de Granada sobre restauración 
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ecológica, la universidad nos cobra por utilizar un aula 370 euros, con lo cual estamos 

buscando alternativas. 

En el punto de incendios forestales nos congratulamos de la poca extensión de bosque 

quemados este verano, se acuerda elaborar un artículo de prensa incidiendo en la 

importancia de los trabajos de prevención.   

Con respecto a los presupuestos destinados a la gestión del medio natural en los 

próximos presupuestos se acuerda realizar un escrito con las peticiones que 

consideramos necesarias, enviarlo a las distintas organizaciones que conforman la 

Plataforma para su apoyo y con las mismas enviarlo a la Consejería y a prensa. 

Sin más terminamos la reunión programando la próxima para el 30 de octubre miércoles 

a las 19 horas.   

 

 


